

Dos detenidos por vender medicamentos sin receta en feria de La Calera

En el marco del refuerzo de las fiscalizaciones preventivas de Carabineros, la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Séptima Comisaría de La Calera detuvo a un hombre y una mujer que comercializaban grandes unidades y cajas de medicamentos de manera irregular al no cumplir con la normativa que regula su venta.

La venta de los medicamentos se desarrollaba al interior de la feria mayorista Femecal, por lo que personal policial procedió a su detención además por infringir las normativas sanitarias vigentes.

Anuncio Patrocinado
y tú, ¿qué opinas?